



BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data pada pembahasan sebelumnya, maka peneliti mengambil kesimpulan bahwa Adanya pengaruh yang signifikan keterampilan guru memberi penguatan terhadap keaktifan belajar siswa pada bidang studi Pendidikan Agama Islam di Sekolah Menengah Atas Negeri 02 Kecamatan Tanah Putih Kabupaten Rokan Hilir” dimana r_{hitung} lebih besar dari pada r_{tabel} pada taraf signifikan 5% dan lebih rendah dari taraf signifikan 1% yaitu $0,304 < 0,368 < 0,393$. Hal ini mengandung arti semakin baik keterampilan guru memberi penguatan maka semakin tinggi keaktifan belajar siswa pada bidang studi Pendidikan Agama Islam, sebaliknya semakin tidak baik keterampilan guru memberi penguatan maka semakin rendah pula keaktifan belajar siswa pada bidang studi Pendidikan Agama Islam.

Adapun besar pengaruh keterampilan guru memberi penguatan terhadap keaktifan belajar siswa pada bidang studi Pendidikan Agama Islam di Sekolah Menengah Atas Negeri 02 Kecamatan Tanah Putih Kabupaten Rokan Hilir adalah sebesar 13,5% sedangkan sisanya sebesar 86,5% dipengaruhi oleh faktor lainnya.

B. Rekomendasi (saran)

Dari kesimpulan yang telah diperoleh, maka peneliti dapat memberikan rekomendasi, adapun rekomendasi dapat dijabarkan sebagai berikut:



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

1. Bagi guru-guru Sekolah Menengah Atas Negeri 02 Kecamatan Tanah Putih Kabupaten Rokan Hilir khususnya pada guru Pendidikan Agama Islam agar tetap mengembangkan seluruh keterampilan mengajar terutama dalam keterampilan memberi penguatan agar dapat meningkatkan keaktifan belajar siswa dalam proses pembelajaran.
2. Bagi siswa Sekolah Menengah Atas Negeri 02 Kecamatan Tanah Putih Kabupaten Rokan Hilir, untuk lebih giat belajar, mau berpartisipasi dalam belajar agar tercipta keaktifan di dalam kelas.
3. Bagi orang tua, diharapkan untuk dapat memberikan dorongan, semangat kepada anak agar bersungguh-sungguh dalam belajar dan memantau segala kegiatan anak dalam belajar sehingga anak dapat menciptakan aktivitas belajarnya dengan efektif dan efisien.

Demikian yang dapat peneliti disarankan peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan untuk itu diharapkan kritikan dan saran yang membangun guna sempurnanya penulisan ini.